

2025.04.07

令和7年度1学期始業式講話

最高のスタートをきろう！

校長 松本 雅史

いよいよ新しい学年がスタートしました。

桜の花も、皆さんの進級をお祝いしてくれていますね。

皆さん、ご進級、本当におめでとうございます。

一つ学年があがった今の気分はどうですか。まちにまった1年生もあさっての入学式で入ってきます。楽しみですね。

これから、新しい教室に入りますが、みんなが学ぶ教室の準備はもう出来ています。最高学年生である6年生が、春休み中に登校し、準備をすべてやってくれました。6年生に感謝の拍手を送りたいと思います。

さあ、まずは1か月、挨拶いっぱい学校をつくっていきましょう。先生方や業者の方など廊下ですれ違ったときにあいさつができるといいですね。校長室のドアは、お客さんがいるとき以外は、たいていは開けておきます。もし校長室の前を通ったら、挨拶をしてくれると嬉しいです。皆さんは、このビブスを着用して交通安全の見守りをしてくださっている方をよく知っていると思います。特に、こういう方々にこそ、元気にしっかりあいさつをしましょう。今朝も挨拶できたんだよという人はどれくらいいますか。「おはようございます」だけでなく「いつもありがとうございます」と感謝の気持ちも添えられるといいですね。これで、始業式の話は終わります。